

UMECI

Université Méthodiste de Côte d'Ivoire

www.umeci.org.ci



L'UMECI, **Université Méthodiste de Côte d'Ivoire**, est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Abidjan (Côte d'Ivoire) dont les formations répondent aux **nouveaux enjeux mondiaux** et aux besoins du monde des entreprises.

L'Université propose **des formations en Sciences Juridiques, Administratives et Politiques, en Sciences Economique et de Gestion et en Lettre, Langues et Civilisation**. Elle offre aussi la possibilité d'effectuer des licences professionnelles.

L'établissement met à disposition de ses étudiants de nombreux outils et services pour **un enseignement de qualité** (dispositif e-learning, bibliothèque, accès internet, laboratoires...) mais aussi une équipe pédagogique hautement qualifiée.

Enfin, l'UMECI dispose d'un réseau solide de **partenaires universitaires, professionnels et institutionnels**, en Côte d'Ivoire et dans le reste du monde.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.

FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- **UFR (Licence, Master, Doctorat)**
Sciences Juridiques, Administratives et Politiques - Sciences Economiques et de Gestion - Lettres, Langues et Civilisation
- **Filière Industrielle** : Licence Professionnelle Informatique, Développeur d'Application
- **Filière Tertiaire** : Licence Professionnelle Assistant(e) de Direction - Licence Professionnelle Comptabilité, Finance - Licence Professionnelle Marketing, Vente - Licence Professionnelle Communication - Licence Professionnelle Administration des Entreprises
- **Formation Qualifiante** : Infographiste



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

PROGRAMME DE RECHERCHE

- Collaboration avec l'école doctorale de l'Université Alassane OUATTARA de BOUAKÉ

VIE ASSOCIATIVE

- Aumônerie
- Association des étudiants : AE-UMECI, associations des Juristes, des Economistes, ITECH Group, ACEPCI

CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1926

LES + DE L'ÉCOLE

- Dispositif E-Learning
- Bibliothèque multimédia
- Salles multimédia dont un laboratoire de langues
- Aumônerie
- Réseau de partenaires (universitaires, économiques, institutionnels)
- Service de relations extérieures (partenariats avec des entreprises ivoiriennes)
- Corps professoral composé d'enseignants-chercheurs et de professionnels
- Stage en entreprise à partir du master

INFOS PRATIQUES

Boulevard de l'Université, située face au CHU de Cocody
06 BP 2005 - Abidjan
CÔTE D'IVOIRE
+225 22 44 66 68 / 27 22 44 90 77
umeci@umeci.org.ci



INFOS RÉGION

Tourisme
<https://bit.ly/3lm4muB>

Collectivités
<https://bit.ly/3lm4muB>

Patrimoines Remarquables
<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>

Sport dans la région
www.sport-ivoire.ci



UMECI

Université Méthodiste de Côte d'Ivoire

www.umeci.org.ci



UMECI, the **Université Méthodiste de Côte d'Ivoire**, is a private higher education institution located in Abidjan (Ivory Coast) whose courses meet **new global challenges** and the needs of the business world.

The University offers **courses in Legal, Administrative and Political Sciences, Economics and Management Sciences, and Literature, Languages and Civilization**. It also offers the possibility of obtaining professional certifications.

The school provides its students with many tools and services for a **quality teaching** (e-learning, library, Internet access, laboratories, etc.) as well as a highly qualified teaching team.

Finally, UMECI has a strong network of **academic, professional, and institutional partners** in Ivory Coast and around the world.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

■ UFR (Bachelor's, Master's, Doctorate):

Legal, Administrative and Political Sciences – Economics and Management Sciences – Letters, Languages and Civilization

■ Industrial Sector: Professional Bachelor's

Computer, Application Developer

■ Tertiary Sector: Professional Bachelor's

Management Assistant – Professional Bachelor's Accounting, Finance – Professional Bachelor's Marketing, Sales – Professional Bachelor's Communication – Professional Bachelor's Business Administration

■ Qualifying Training: Infographics



TEACHING LANGUAGES

French



RESEARCH PROGRAMME

■ Collaboration with the doctoral school of Alassane OUATTARA University in BOUAKE



CAMPUS LIFE

■ Chaplaincy
■ Student association: AE-UMECI, associations of lawyers, des Economists, ITECH Group, ACEEPCI



KEY FIGURES

Date of creation: 1926

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- E-Learning system
- Multimedia library
- Multimedia rooms including a language lab
- Chaplaincy
- Network of partners (academic, economic, institutional)
- External Relations Service (partnerships with Ivorian companies)
- Faculty composed of faculty-researchers and professionals
- Internship in a company starting from the Master level



PRACTICAL INFOS

Boulevard de l'Université, située face au CHU de Cocody
06 BP 2005 - Abidjan
IVORY COAST
+225 22 44 66 68 / 27 22 44 90 77
umeci@umeci.org.ci



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
<https://bit.ly/3lm4muB>

Local government
<https://bit.ly/3lm4muB>

Famous heritage
<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>

Local sports teams
www.sport-ivoire.ci

